
２月２５日（夜間例会） 

クラブフォーラム･宇部ＲＣ(内良)奨学金委員会 作村良一理事他 

宇部ロータリークラブ（内良）奨学金について 

本奨学金制度は宇部市出身の実業家、内良義勝氏（京都府宇治市に転居）が昭和４３

年、同氏は予定していたハワイ国際ロータリー大会への参加を取り止め、このために

用意していた百万円を郷土のための役立てて欲しいと宇部ロータリークラブに寄託

された１００万円を基金として昭和４４年２月に発足しました。４７年前、対象は宇

部市内の高等学校に在住する人物・成績ともに優れた生徒を対象に学資の一部を返済

義務なしに支給しております。過去４７年間に巣立った生徒は約５７０人以上になり

ます。当初は「内良記念奨学金」制度として始まり青少年奉仕委員会に属していまし

たが昭和５４年「内良記念奨学金委員会」として発足しました。平成７年、藤田良樹

会長年度に「内良記念宇部ロータリークラブ奨学金」と名称が改められました。平成

１２年、塔野毅会長年度に「宇治ローターアクトクラブ」と「宇部ローターアクトク

ラブ」姉妹クラブの協定。平成１９年、藤井良康会長年度にＣＬＰ導入に伴い常任委

員会に。平成２５年、福田信二会長年度に現名称の「宇部ロータリークラブ内良奨学

金」と名称が改められました。歴代の会員が基金の増額、運営等に尽力し、現在２７

００万円の基金が積み上げられました。２７１０地区に例の少ない宇部ロータリーク

ラブ独自の地域社会、青少年活動向けの奉仕プログラムとなっています。宇部クラブ

の誇る事業です。現在、宇治ロータリークラブには内良益雄さん６８歳が在籍してお

られます。宇治ローターアクトは活動していないようですが宇治ロータリークラブ奨

学金があり宇治市の３つの高等学校に２人計６人に奨学金を給付しています。ロータ

ーアクト次々年度区代表に宇部ローターアクトの川嶋君が地区代表に決まりました。

当年度の交通費・登録料等が５０万程度かかるようですがローターアクトの地区予算

で支給されます。次年度はノミニーとして随行するが交通費・登録料等の経費は地区

から出ない、自己負担になるので親クラブとして何らかの支援を考えないと思います。

宜しくお願いします。 

先週、今年のサラリーマン川柳ベスト１０が発表されました。 

１位 皮下脂肪 資源に出来れば ノーベル賞、 

上記に似てチョット面白いのが、化け学が あれば かみさん ノーベル賞 

２位 湧きました 妻よりやさしい 風呂の声 

３位 妖怪か ヨー出るヨー出る 妻の愚痴 

等などです。 

ロータリー川柳をついでに。 

飲み代が 酒から薬に 変わる年 

ロータリー 歌う前から 鐘一つ 

本日は夜間例会お酒の飲みすぎに注意されロータリーを楽しみましょう。 


